Aus der General-Anzeiger Ausgabe GA-Gesamt Samstag, 18. Juni 2016 Seite 4 © 2013 ZGO Zeitungsgruppe Ostfriesland GmbH

38 Schüler wechseln in Klasse 10

Bildung Feier an der Erich-Kästner-Schule in Rhauderfehn

Schulleiter Friedhelm Buchholz freute sich über die guten Leistungen der jungen Leute: "Ihr könnt stolz auf Euch sein."

Rhauderfehn / THO - Die Erich-Kästner-Schule in Rhauderfehn hat gestern 114 Jugendliche verabschiedet 60 von ihnen erreichten den Hauptschulabschluss nach Klasse 9, sechs den Hauptschulabschluss nach Klasse 10 und 30 den Realschulabschluss. Weitere vier Schülerinnen haben sogar Sekundarabschluss I geschafft, mit dem sie ein Gymnasium besuchen

"Ihr könnt stolz auf Eure Leistungen sein", sagte Schulleiter Friedhelm Buchholz in Richtung aller Schüler. Von den 60 Neuntklässlern mit Hauptschulabschluss wollen 38 in die zehnte Klasse wechseln, sagte Buchholz. "Ich freue mich, dass Ihr unsere Schüler bleibt." Die Abschlussfeier in der Schulaula war geprägt durch viel Musik. Neben Auftritten der Schulband und der Klasse 5b gab es auch eine Einlage des Lehrerchors. Viel Beifall gab es für den Auftritt der kurdischen Schüler, die Tänze aus ihrer Heimat zeigten.

Die Lehrerrede hielten Nicole Becker und Andreas Meisner. Sie veralichen die Verabschiedung als Abschluss einer Reise. Zur Erinnerung an die Schulzeit erhielten alle Absolventen einen kleinen Anker.

Klasse 9a: Mohammed Ali Hamed, Mahmud Alsaleh, Christopher-Robin Blaß, Mario Böning, Luca Buttier, Joris Hennings, Kamal Jajan, Hassan Jankir, Massoud Jankir, Marco Kiep, Jannik Kührsen, Lars Kuhlmann. Karim Lüken, Simon Pottberg, Dominik Schumann, Mohamad Zaitoun, Svenja Kerkhoff, Kristina Lühring, Larissa Meyer, Maike Pommer, Sara Pottberg.

Beverly Roscher, Sarah

Vennen, Kira Witzack,

Klasse 9b: Mohamed Al Allam, Florian Buss. Mohammed EI-Hussien, Pattrick Everts Tim Haak Tim Kerkhoff, Anton Michel, Jannik Olthoff, Kevin Prahm, Mohammad Kabir Sadiqi, Hendrik Tebben, Ame Teucke, Thilo Willms, Sozgin Jajan, Anja Janßen, Jasmin Koch. Tonja Konerow, Ivonne Müller, Romy Nijholt, Nanke-Foelke Smid, Hanna Telgen, Alina Temmen, Johanna Veldhuis.

Klasse 9c: Dean Alhorn, Leon Bürmann, Mirco Freese, Keno Freesemann. Giuliano Giangreco, Nikolas Groeneveld, Pascal Hunte, Steffen Kampen, Amin Murad, Jamal Nuri, Janik Pruin, Rasmus Rhoden, Seedy Sankary, Lion Schnieders, Lukas Witt, Lara Achenbach. Ayat Al Allam, Zedra Al Khshefati, Milena Haats, Jessica Hennenberg. Nancy-Celina Lühring. Nadine Meyer, Michelle Moor, Sarah Schmidt, Maike Spreen. Thea Veldhuis.

Klasse 10a: Burak Deniz Cig. Andreas Eirich, Mirco Freymuth, Jannis Grüssing, Tim Hoffmann, Timo Janßen, Malte Jürgens, Tobias Kruse, Steven Prahm, Thies Folkert Schulz, Richelle de Zoete, Katharina Harms, Jessica Heils, Birte Janssen, Carina Madita Marks, Jasmin Mever, Nicole Rößler, Ida-Sophie Seeck, Daniela Siano Bosquez, Maira Ulver, Aylien Witsker.

Klasse 10b: Luca Arnemann, Patrick Bonn, Sebastian Büscher, Stefan Feddema, Felix Hackmann, Jessie Maurice Hennenberg, Sven Huismann, Steffen Lind, Christian Mever. Jonas Mever. Erik Teucke, Rima Alo, Marie Bollen, Miriam Hallmann, Ilona Lüken, Svenja Paulsen, Bente Preiß, Rachel-Celine Rieken, Gölhat Senol. Roiiin Senol. Daniela Tissen, Michelle Woeste

Abschluss an der Erich-Kästner-Schule



An der Erich-Kästner-Schule in Rhauderfehn wurde am Freitag gefeiert. 114 junge Menschen erhielten nach Klasse 9 oder 10 Zeugnisse. Während der Feier gab es viel Musik. Bilder: Thorw

.